



Lettre de rentrée de l'IA-IPR, Philippe Bazin

publié le 05/09/2014 - mis à jour le 29/10/2015

Descriptif :

A l'attention des professeurs d'éducation musicale et chant choral de l'académie de Poitiers

Permettez-moi en premier lieu d'exprimer aux personnels arrivant dans l'académie mes très sincères vœux de bienvenue. Mais c'est aussi à chacun d'entre vous que j'adresse mes souhaits les plus vifs pour que cette nouvelle année scolaire soit aussi réussie, voire meilleure encore, que l'année précédente.

Voici, en bref, quelques premiers liens importants.

1. Plan académique de formation.

La plupart des actions de formation sont à candidature individuelle : il convient de s'inscrire le plus tôt possible, de préférence dès cette semaine. Même si je vous conseille bien sûr de ne pas oublier les formations en chant choral, notez toutefois qu'il n'est pas indispensable de leur donner le premier rang parmi vos vœux.

<https://id.ac-poitiers.fr/paf/?module=paf2>

2. TICCE et circulation de l'information.

Les membres du groupe académique TICCE/Ed.Mus. sont toujours à votre service, en particulier le mardi après-midi, pour des interventions destinées à vous aider à parfaire votre usage du numérique pour l'éducation musicale. La page d'accueil du site, et en particulier sa rubrique « actualités », vous permettent d'être renseignés sur de multiples outils et contacts au service de notre métier :

https://ww2.ac-poitiers.fr/ed_music/

3. Chant choral.

Parallèlement aux recherches sur les usages musicaux du numérique, le chant choral est le fleuron essentiel de l'éducation musicale. Sous l'égide de la Facs, c'est dans le cadre de la dynamique associative qu'il peut s'épanouir de la façon la plus artistique : association entre collègues bien sûr, mais aussi avec les écoles pour concrétiser le projet académique « Eclore » et incarner au niveau des élèves eux-mêmes les ambitions du conseil école-collège, élément premier pour la refondation de notre système éducatif.

Les actualités présentées à l'adresse ci-dessus comportent les coordonnées des premières réunions départementales des associations de chant choral en collège : n'hésitez pas à vous y reporter afin de nouer ou de renouer les contacts de début d'année. Dans la mesure du possible, je participerai à ces réunions où j'espère vous rencontrer.

Bonne rentrée à tous !

Philippe Bazin, inspecteur d'académie-inspecteur pédagogique régional
en éducation musicale et chant choral, co-référent histoire des arts.